

# Realizarán hoy en más de 200 escuelas un simulacro electoral

**LILIAN HERNÁNDEZ OSORIO**

Estudiantes de más de 200 escuelas, facultades y unidades académicas de instituciones de educación superior y bachillerato de los 32 estados del país realizarán hoy un simulacro electoral universitario.

Se pretende hacer un ejercicio de participación directa para involucrar a las comunidades universitarias en el fomento a la intervención ciudadana en el proceso electoral, por el cual se definirá a la próxima presidenta o presidente del país.

De acuerdo con información de los propios alumnos organizadores de este simulacro, se convocó a estudiantes, profesores y trabajadores universitarios y de educación media superior, para que todos participen en este ejercicio, en el que se busca mostrar que la democracia es una “fuerza popular”.

Todos los participantes deberán votar por los candidatos a la Presidencia de la República y en el caso de la Ciudad de México, también se elegirá a la jefatura de Gobierno de la CDMX.

“Con este ejercicio demostraremos que las comunidades universitarias somos fuerza y motor de este

país, y merecemos ser escuchados. Estimamos que participarán miles de estudiantes, pues son muchas escuelas las convocadas. Se instalaron comités y esperamos que la participación sea alta. Estamos haciendo el esfuerzo para difundirlo”, apuntó Pamela Guevara, de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) campus Xochimilco.

Agregó que el papel de las juventudes en el actual proceso electoral será fundamental para el resultado, ya que, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional Electoral (INE), este sector poblacional representa 30 por ciento de la lista nominal en el país.

El simulacro empezará hoy a las 8 de la mañana con la instalación de las mesas de votación dentro de las escuelas, facultades y campus universitarios, a fin de que a las 9 horas sea la apertura de la recepción de las votaciones, terminando a las 6 de la tarde con el cierre de estos sufragios.

Para poder votar sólo deberán presentar la credencial de su escuela o plantel con el fin de demostrar que son parte de la comunidad universitaria. Los resultados de este simulacro se darán a conocer el miércoles 8 de mayo a nivel nacional.